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Anfrage 0997/2012 zur Sitzung Stadtrat am 13.06.2012 

 

Sportentwicklungsplan: Verbesserung der Hallenkapazitäten (SPD) 
 
 Vor einem Jahr, im Mai 2011, wurde der Sportentwicklungsplan beschlossen. Darin wurde 
beschlossen, dass im Bereich der Hallenvergabe Maßnahmen ergriffen werden sollen, um 
eine Verbesserung der Hallenkapazitäten zu erzielen. Zeitnah sollte eine Überprüfung und 
Neuordnung der Hallenbelegung und der Öffnungszeiten geschehen.  

 
Wir fragen vor diesem Hintergrund die Verwaltung:  
 

1. Hat die Verwaltung bereits ein entsprechendes Konzept zur Optimierung der Hal-
lenbelegung erarbeitet und kann es schon umgesetzt werden?  
Wenn nein, wann wird es umgesetzt? 

 
2. Eine Verlängerung der Hallennutzung in den Abendstunden und am Wochenende 

sollte überprüft werden, ist dies geschehen? 
 

3. Zur nachhaltigen Umsetzung dieser Konzeption und zur besseren Feinsteuerung 
sollte ein Auslastungsmanagement eingesetzt werden, das u. a. durch den Einsatz 
mobiler „Hallen- und Platzwarte“ eine stichprobenartige Überprüfungen zulässt. Ist 
das geschehen? 

 
4. Die Sportaußenanlagen sollten hierbei auch differenziert betrachtet werden. Fand 

hier auch eine Überprüfung und Neuordnung statt? 
 

5. Auf der Homepage der Stadt Mainz sollten laut Sportentwicklungsplan die Angebo-
te mit Zuordnung der Anbieter/Vereine abrufbar sein und zusätzlich soll eine Kate-
gorie mit Informationen zu den Sportstätten und den Belegungsplänen geschaffen 
werden. Ist dies geschehen? 
Wenn ja, wie lautet, die Internetseite? 

 

 

 

gez, Dr. Eckart Lensch 

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 
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